

LANCEMENT OFFICIEL DU PLAN STRATÉGIQUE D'HYDRO-QUÉBEC 2022-2026



Le 24 mars, le *Plan stratégique 2022-2026* d'Hydro-Québec a été déposé à l'Assemblée nationale et est, par conséquent, officiellement rendu public. Notre avenir commun commence maintenant.

Notre plan stratégique guidera nos actions collectives des prochaines années. [Vidéo de lancement](#)

Notre contexte

Le défi est de taille. Plus de 100 TWh additionnels d'électricité propre seront requis pour que le Québec atteigne la carboneutralité à l'horizon 2050. Collectivement, cela nous fait prendre conscience des défis qui nous attendent et de la nécessité de nous adapter pour réaliser la transition énergétique au meilleur coût possible. On est très fiers de jouer un rôle majeur dans cet ambitieux projet de société.

Une démarche collaborative

Pour réussir la transition énergétique, on devra travailler de concert avec nos partenaires, notre clientèle, les collectivités et les communautés. Tous les acteurs de l'écosystème énergétique, partout au Québec, devront se mobiliser.



Une Hydro

Pour soutenir la réalisation de nos ambitions, on doit se concentrer sur les bonnes priorités et mieux travailler ensemble dans une seule et grande Hydro. Présentée le 24 février dernier, l'évolution de notre organisation nous permet d'avoir une synergie de bout en bout, suivant la logique de notre chaîne de valeur, où la collaboration est favorisée, où les façons de faire sont cohérentes et où chacune des personnes de talent de notre organisation sait qu'elle a un rôle important à jouer et qu'elle contribue à quelque chose de plus grand encore.